



やっぱりイヤだ！ 増税中の声を国会へ



消費税をなくす葛飾の会は、3月24日金町駅で宣伝、21名参加（写真は2月24日青砥駅宣伝）

『庶民や中小企業には大きなダメージ、被災地の復興に冷や水』
消費税が増税されれば多くの庶民の暮らしはさらに大変です。

『庶民や中小企業には大きなダメージ、被災地の復興に冷や水』
消費税が増税されれば多くの庶民の暮らしはさらに大変です。

会員のみなさん

以上

消費税増税は中止で訴え参加を呼びかけています。
その趣旨を紹介します。

消費税増税が実施されるのは来年の4月、実施をきめるのは今年の夏以降です。それまでに参院選や都議選もあります。

消費税増税は「増える社会保障を補う」「財政赤字を減らす」と宣伝し、渋々賛成した人もたくさんいました。しかし、安倍政権は生活保護や医療・介護・年金などをさらに削減する、一方で不要不急の大型公共事業や軍事費の増大、法人税減税のために約48兆円の国債（借金）を発行し借金を増やしています。

『家計を温めてこそ日本経済は再生できる』
金融緩和によって「株価があがり、円安で企業業績が上向く傾向」といった報道があります。しかし、賃金が上がり、家計に余裕ができこそ消費が活発になります。まずは増税を中止し、家計が温まり内需が旺盛になることがデフレ脱却、日本経済再生の近道です。

消費税大増税中止を求める国民集会が4月11日（木）正午から日比谷野外音楽堂で行われます、実行委員会は、4項目を訴え参加を呼びかけています。

『社会保障や財政再建のため』というウソが見えてきた

中小企業や商店は消費税増税分を上乗せできない世論と行動が勢いを増し二つの選挙で増税反対派が多数を占めれば消費税増税を中止させることができます。

（賛成）38%、（朝日新聞）と反対が多いです。反対の

みんなで行こう！ 消費税増税中止 4・11 国民集会

対話・学習の資料として消費税パンフを活用しよう！

都議選、参院選で、消費税増税中止の国民審判をくだすために、消費税問題の「対話」の力を強めてとり

くみましょう。そのための学習資料として、全国の会作成の消費税パンフがまとめて運用される際には、「東京の会」を通して特別の割引措置を行います。



各「会」の皆様がまとめて運用される際には、「東京の会」を通して特別の割引措置を行います。

ご注文は、「東京の会」事務局まで。

ハツ場ダムを見てみよう
税金の「ダ」使いを「この目で見てみよう第10回バスツアー
日時 4月13日(土)9時30分出発予定
集合 JR代々木駅北口

毎年、東京の会主催のバスツアー、今年で10回目になります、ハツ場ダムなどを見に行きます（百聞は一見にしかず）。お楽しみも計画中。

参加費 3500円、申し込み
FAX 03(6273)2048
バスの定員になり次第
申し込みは閉め切らせて
いただきます。

集会は国会までパレードします。「増税中止！」の声

東京の会
TEL 03(6273)2047
FAX 03(6273)2048
バスの定員になり次第
申し込みは閉め切らせて
いただきます。



練馬・大泉学園の会総会

わきあいあいと 何でも話せる会だから

地域で草の根の活動している、消費税をなくす練馬・大泉学園の会は2月17日、学習と総会を行いました。（写真上）

などが話しされました。
大泉学園の会の世話人（東京の会の常任世話人も）をしている菊地さんから、毎月、大泉学

最初は、全国の会元事務局長の杵渕さんから、消費税の問題について、お話をされ、続いて、東京の会の力久事務局長から、東京全体の運動と各地域の活動

園駅で年金者組合の力も借りながら宣伝していることなど1年間の活動報告がされ、その後、出席された会員のみなさんの懇談になりました。

地域・草の根から宣伝・署

名、学習対話をすすめて！

1時間で90人の署名が！

消費税をなくす板橋の会と消費税廃止板橋各界連は2月26日、12人が参加し西高島平駅で定例の宣伝を行い、デフレ不況打開の決めて貨上げが行われない中で諸物価上昇のもとで消費税増税はストップさせなければなりません。国民世論の多数は増税反対ですと訴えました。この駅は初めてのこともあって、1時間で90人の署名が寄せられビラ・ティッシュ200を配布しました。

3月25日には、小雨のふる中、7人が参加して成増駅で宣伝行動を行いました。

また、3月22日は合同で総会を行いました（詳細は次号に）

大田の会、蒲田駅で宣伝

大田の会は、3月24日、JR蒲田駅で宣伝（写真は、大田の会会長・都常任世話人の山本朗氏）。大田の会では4月1日も3商店街と蒲田駅で「怒りの宣伝行動」を予定しています。



署名行動が行われ、633人の参加者、署名は858人、チラシ配布は24450枚です。

都内なくす会・各界連

都内43ヶ所で重税反対統一行動

全国でいっせいに重税反対行動が3月13日に行われ、東京では、民商、土建、年金者組合、新婦人などが集会を開き、約8900人が参加、各地域を「消費税の増税は中止させよう」とパレードを行いました。（写真左は、新宿統一行動、右は立川地域総行動）



CHIHIRO CALENDAR

いわさきちひろカレンダー
世界中のこども みんなに
平和としあわせを

このいわさきちひろのねがいをこめて、いわさきちひろカレンダーは、手から手へ、心から心へ、日本中にひろがっています。



いわさきちひろ作品普及会